

# BROADCAST

## Sambut Pilkada Serentak 2024, Polsek Kelapa Dua Gelar Diskusi Santai Bersama Warga

Suhendi - [TANGERANG.BROADCAST.CO.ID](http://TANGERANG.BROADCAST.CO.ID)

Oct 2, 2024 - 12:35



TANGERANG – Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, Polsek Kelapa Dua Polres Tangerang Selatan menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas pada Selasa, 1 Oktober 2024. Acara ini dilangsungkan di Pos Satkamling Kp. Kelapa Dua RT

005/01, Kelurahan Kelapa Dua, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, sekaligus memberikan motivasi kepada warga agar aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. Di tengah suasana santai, diskusi ringan pun berlangsung, di mana para peserta saling bertukar pandangan mengenai pentingnya keamanan jelang Pilkada Serentak Tahun 2024.

Waka Polsek Kelapa Dua, AKP Jona Tanjung, menyampaikan pesan bahwa peran serta masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, terutama menjelang pesta demokrasi. "Partisipasi aktif warga sangat dibutuhkan untuk memastikan suasana tetap kondusif menjelang dan selama Pilkada Serentak 2024. Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus berkoordinasi dengan pihak kepolisian dan menjaga keamanan di lingkungan masing-masing," ujarnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Kapolsek Kelapa Dua AKP Jona Tanjung, S.H., M.H., Panit 1 Binmas Polsek Kelapa Dua Ipda Djoko Riyanto, serta Aiptu Agus W. selaku Bhabinkamtibmas Kelurahan Kelapa Dua. Kegiatan ini juga dihadiri oleh Ketua RW 004 Bapak Suhardi, para Ketua RT 001 hingga RT 005, tokoh pemuda Sdr. Lenan, serta sejumlah warga setempat.

Kegiatan ini juga menjadi ajang bagi warga untuk menyampaikan aspirasi dan keluhan terkait masalah keamanan di wilayah mereka. Para peserta mengapresiasi upaya Polsek Kelapa Dua dalam merangkul masyarakat dan menjaga ketertiban di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan. (Hendi)